



Un groupe de pèlerins de l'Église orthodoxe russe a participé aux célébrations de la fête titulaire du monastère russe Saint-Pantéléimon du Mont Athos



Un groupe de pèlerins de l'Église orthodoxe russe a effectué un séjour à la Sainte Montagne du 7 au 10 août 2018, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, conformément à une résolution du Saint-Synode datant du 14 juillet 2018. Le groupe venait participer à la fête titulaire du monastère Saint-Pantéléimon du Mont Athos.

Le métropolite Cyrille d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié conduisait le groupe, dont faisaient également partie l'évêque Séraphin de Bobrouïsk et de Bykhov, l'évêque Victor de Barychev, vicaire du diocèse de Kiev, et D. Petrovski, du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le 7 août, le consul général de la Fédération de Russie à Salonique, A. Chtcherbakov, et V. Potapov, employé du Consulat, ont accueilli le groupe à son arrivée à l'aéroport. Le même jour, les pèlerins sont descendus au monastère Saint-Pantéléimon du Mont Athos.

Le 8 août, la délégation de l'Église orthodoxe russe s'est rendue au Protaton, où elle a vénéré les reliques conservées au monastère de l'Iveron.

Le soir du même jour, les pèlerins de Russie ont participé aux vigiles nocturnes solennelles célébrées à l'église principale du monastère Saint-Pantéléimon.

Le 9 août, le métropolite Cyrille d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié a présidé la célébration de la Divine liturgie en grec et en slavon d'église. Il concélébrait avec l'évêque Séraphin de Bobrouïsk et de Bykhov, l'évêque Victor de Barychevka, l'archimandrite Alexis, higoumène du monastère de Xénophon, l'archimandrite Euloge, higoumène du monastère Saint-Pantéléimon, les frères du monastère ayant rang ecclésiastique. L'évêque Ignace d'Armavir et de Labinsk, les moines de différents monastères athonites, S. Gavrilov, président du Comité de la Douma d'état de l'Assemblée fédérale de la Fédération de Russie chargé des associations publiques et des organisations religieuses, les représentants du consulat de Russie à Salonique, D. Petrovski, collaborateur du DREE, et de nombreux pèlerins en provenance de Russie, d'Ukraine, de Biélorussie, de Moldavie, de Serbie et d'autres pays assistaient à l'office. Après la liturgie et la procession, le chef de la délégation russe a lu le message de S. S. le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Après les agapes, le métropolite Cyrille et les membres de la délégation russe ont pris congé de la communauté monastique.

Du 9 au 10 août, le métropolite Cyrille d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié et les personnes l'accompagnant ont visité les monastères de Xénophon et de Vatopedi, après quoi ils ont quitté le Mont Athos.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47266/>